

Protocolo de la reunión realizada el día 24 de Abril del 2005

Amigos:

Saludándolos una vez más y agradeciendo la presencia de quienes asistieron a la primera y segunda reunión, les informamos que nuestro tercer encuentro se realizará el día Domingo 01 de Mayo a las 7 de la noche, en el mismo local sito en Jügelstrasse 1, junto al Café KoZ, Frankfurt a. M., Bockenheim (U4, U6, U7 , Tranvía 16)

El encuentro del día 24 de Abril tuvo como objetivo primordial conformar grupos de trabajo para una votación de un nombre que nos pueda indentificar de momento hasta que podamos afianzarnos y conocernos más como grupo. Para ello se acordó una segunda votación con los dos nombres que quedarón al final:

1. "Asociación Peruana de Cultura, Integración y Apoyo en Frankfurt am Main"
2. "Centro de Cultura y Amistad Peruano-Alemán"

Para el próximo encuentro el día Domingo 01 de Mayo nos ocuparemos también de un gran tema casi conocido por todos en Frankfurt am Main, un evento a realizarse el día 25 de Junio del presente. El evento lleva el nombre de "Parade der Kulturen" y tendremos este evento com tema central. La finalidad es obtener el mayor número posible de participantes que puedan desfilar representando al Perú.

El desfile no durará más de media hora. El recorrido finalizará en Römerplatz.

Un tercer punto será nuestra reunión de confraternidad. Una reunión presta a que todos los participantes podamos conocernos un poco más, acompañados de música, bocaditos y quién sabe, de algunos potajes peruanos.

Sin nada más que decirles los esperamos este Domingo 01 de Mayo a las siete de la noche.

Christian Montero y Carmen Valdez